
其中自主品牌销量逆势增长17.3%
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헾뢮떳ퟩ쫩볇릨헽ퟲ쳬훷돖헙뾪쫐
헾뢮떳ퟩ믡틩ꎬ뒫듯톧쾰쾰뷼욽ퟜ

쫩볇퓚훐퇫헾훎뻖뗚뛾쪮튻듎벯쳥
톧쾰쪱뗄훘튪붲뮰뺫짱ꆣ릨헽횸돶ꎬ

튪볡뻶냑쮼쿫뫍탐뚯춳튻떽쾰뷼욽
ퟜ쫩볇훘튪붲뮰뺫짱짏살ꎬ내헕쫐

캯튪쟳ꎬ볡뚨늻틆횴탐탂쪱듺떳뗄

ퟩ횯슷쿟ꆢ볓잿떳뗄ퟩ횯붨짨ꎬ냑좫
쏦듓퇏훎떳췆쿲ퟝ짮ꎬ캪룷쿮쫂튵

랢햹쳡릩볡잿뗄헾훎뫍ퟩ횯놣헏ꆣ
릨헽잿뗷ꎬ튪돤럖죏쪶떳뗄ퟩ

횯슷쿟ꆢퟩ횯붨짨뗄벫뛋훘튪탔ꎬ퓺
쪵췆뚯탂쪱듺떳뗄ퟩ횯슷쿟퓚좫쫐

헾뢮쾵춳실뗘짺룹ꆣ튪뷴뷴얤힡볡
돖뫍췪짆떳뗄쇬떼ꆢ볡돖뫍랢햹훐

맺쳘즫짧믡훷틥헢룶룹놾ꎬ퓺샎못

쪵뿆톧샭싛커ힰꆢퟩ횯쳥쾵붨짨ꆢퟩ

횯훆뛈붨짨죽듳믹쪯ꎬ퓚볓잿쾰뷼욽
탂쪱듺훐맺쳘즫짧믡훷틥쮼쿫커ힰ

짏쿂릦럲ꎬ퓚헾뢮쾵춳떳ퟩ횯뫍쇬
떼냠ퟓퟔ짭붨짨짏쿂릦럲ꎬ퓚늻뛏

쳡룟훆뛈뮯ꆢ맦랶뮯ꆢ뿆톧뮯쮮욽짏

쿂릦럲ꆣ튪볓잿엠폽ꆢ잿뮯맜샭ꆢ컼
틽죋닅ꎬ듲퓬튻횧룟쯘훊튵뮯뗄

룉늿뛓컩ꆣ
릨헽횸돶ꎬ튪실쪵실쾸좫쏦듓

퇏훎떳ꆰ쯄퓰킭춬ꆱ믺훆ꎬ맄샸헾뢮
쾵춳룷벶쇬떼룉늿룒ퟷ룒캪ꆢ짆ퟷ

짆캪ꎬ늻뛏쳡룟헾뢮쾵춳떳뗄ퟩ횯

붨짨훊솿뫍쮮욽ꆣ
쫐헾뢮떳ퟩ돉풱ퟷ붻쇷랢퇔ꆣ

믡잰ꎬ좫맺죋듳뎣캯믡램릤캯쏱램
쫒뢱훷죎뛅쳎ퟷ쏱램뗤쳢붲ퟹꆣ
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틟쟩펰쿬쿂ꎬ짏몣훆퓬ퟟ돶좥뗄
뷅늽늢캴춣킪ꆣ뷱쓪 1-6퓂럝ꎬ짏

웻벯췅쪵쿖몣췢헻쳥쿺솿 13.2췲
솾ꎬ볌탸놣돖맺쓚탐튵뗚튻ꎬ햼훐

맺뎵웳몣췢ퟜ쿺솿뗄 34%ꎬꆰ몣췢
쎿싴돶죽솾훐맺뎵ꎬ뻍폐튻솾쫇

짏웻퓬ꆱꆣ웤훐ꎬ짏웻ퟔ훷욷없몣

췢헻쳥쿺솿듯떽 7.9췲솾ꎬ퓚좫쟲
틟쟩웚볤쓦쫆퓶뎤 17.3%ꎬMG

쏻뻴놣돖훐맺돶뿚떥튻욷없뗚
튻ꆣퟲ췭ꎬ짏웻 MG쏻뻴욷없몣췢

뺭쿺짌듳믡퓚퓆짏뻙냬ꎬ퓙듎쿲
좫쟲 60 뛠룶맺볒뗄뺭쿺짌뫍쿻

럑헟뒫뗝쇋짏웻췘햹몣췢쫐뎡뗄
탅탄뫍ꆰ짏몣훆퓬ꆱ뗄쪵솦ꆣ

짏웻쏻뻴ꆢMAXUS뗈ퟔ훷욷

없탂쓜풴뎵퓚펢ꆢ뫉ꆢ얲ꆢ뗂쫐뎡

쫜ힷ엵ꎬ좥쓪쿂냫쓪쏻뻴 EZS룼
쫇쪵쿖떥튻뎵탍돶뿚얷훞 10000

솾뗄폅틬돉벨ꎻ퓚첩맺ꎬMG욷없
춨맽닮틬뮯뚨캻닟싔ꎬ뻟놸뮥솪

췸릦쓜뗄 MG ZS뫍 HS솽뿮뎵탍
쿺솿틑샎샎냑컕쾸럖쫐뎡잰뛾뗄

캻훃ꎻ듮퓘 i-Smart 쾵춳뗄 MG

Hector 퓚펡뛈룕짏쫐뻍튻엚뛸
뫬ꆣ짏웻펡뛈릫쮾ퟜ뺭샭삭벪럲·

닩냍춨맽쫓욵횱능뷩짜떱뗘뢴릤

뢴닺쟩뿶ꎬ뛔캴살뗄랢햹탅탄싺싺ꆣ

짏웻벯췅ퟜ닃훺샭ꆢ맺볊튵

컱늿ퟜ뺭샭폠뗂뷩짜ꎬ짏웻쫇훐
맺쫗볒폐쾵춳ꆢ폐맦뮮ꆢ돉붨훆

ꆰퟟ돶좥ꆱ뗄웻뎵웳튵ꆣ쒿잰짏웻
퓚몣췢릹붨쇋냼삨뒴탂퇐랢훐

탄ꆢ짺닺믹뗘ꆢ펪쿺훐탄ꆢ릩펦솴
훐탄벰뷰죚릫쮾퓚쓚뗄웻뎵닺튵

좫볛횵솴ꎬ닺욷뫍럾컱틑뷸죫좫

쟲 60폠룶맺볒뫍뗘쟸ꎬ듲퓬뎬맽
750룶몣췢펪쿺럾컱췸뗣ꎬ탎돉쇋

첩맺ꆢ펢맺ꆢ펡쓡ꆢ훇샻ꆢ냄탂ꆢ훐
뚫ꆢ펡뛈 7룶ꆰ맦쒣벶ꆱ몣췢쫐뎡ꆣ

    本报讯ꎨ볇헟 헅�ꎩ캪듙

뷸놾쫐쏱펪웳튵ퟶ잿ퟶ폅ꎬ쪵쿖
뒴탂랢햹ꎬퟲ쳬쿂컧ꎬ짏몣쫐쏱펪

웳튵ퟜ늿냤횤틇쪽퓚뫢즽뇶망뻙
탐ꆣ쫐캯뎣캯ꆢ쫐캯춳햽늿늿뎤횣

룖뫍쫐헾뢮뢱쫐뎤탭삥쇖쿲 40

볒짏몣쫐쏱펪웳튵ퟜ늿듺뇭웳튵

냤랢쇋없�ꆣ헢 40볒쏱펪웳튵ퟜ

늿듺뇭뮹쇐죫좫맺릤짌솪ꆰ훐맺
쏱펪웳튵 500잿ꆱꆢꆱ훐맺쏱펪웳

튵훆퓬튵 500 잿ꆱꆢꆰ훐맺쏱펪웳
튵럾컱튵 100잿ꆱ틔벰죏뚨캪ꆰ쎳

틗탍ퟜ늿ꆱꆣ
룹뻝짏몣쫐캯ꆢ쫐헾뢮ꆶ맘폚

좫쏦쳡짽쏱펪뺭볃믮솦듳솦듙뷸

쏱펪뺭볃붡뾵랢햹뗄죴룉틢볻ꆷꎬ

좥쓪쫐짌컱캯ꆢ쫐랢룄캯ꆢ쫐뺭탅
캯틔벰쫐릤짌솪돶첨ꆶ짏몣쫐맄

샸짨솢쏱펪웳튵ퟜ늿뗄죴룉틢
볻ꆷꎬ늢죏뚨쇋놾쫐 193볒쏱펪웳

튵ퟜ늿ꎬ탐튵몭룇냼삨놾쫐훆퓬ꆢ
엺랢쇣쫛ꆢ붻춨퓋쫤ꆢ탅쾢럾컱ꆢ

붨훾ꆢ랿뗘닺ꆢ뷰죚ꆢ컄뮯ꆢ뻓쏱럾

컱뗈ꎬ쓪튵컱쫕죫뎬 2췲틚풪ꎬ쿠
떱폚쓪짌욷쿺쫛ퟜ뛮 20%ꎬ컼쓉

뻍튵뷼 30췲죋ꎬ췢쪡쫐럖횧믺릹
뎬맽 3000볒ꆣ돤럖쳥쿖쇋쏱펪웳

튵ퟜ늿퓚췆뷸릩룸닠뷡릹탔룄
룯ꆢ췆뚯룟훊솿랢햹ꆢ붨짨쿖듺뮯

뺭볃쳥쾵훐뗄훘튪ퟷ폃ꆣ

풥풰막럝쫇ퟲ쳬믱냤쏱펪웳

튵ퟜ늿횤쫩뗄 40볒웳튵횮튻ꆣ풥
풰막럝ퟜ닃믆헰뇭쪾ꎬ짏몣캪쏱

펪웳튵랢햹펪퓬쇋솼뫃뗄펪짌뮷
뺳ꆣ뷱쓪틟쟩웚볤ꎬ캪냯훺웳튵뺡

뿬뢴릤뢴닺ꎬ믆웖쟸뻶뚨쳡잰뛒
쿖쏱펪웳튵ퟜ늿짪놨붱샸뷰ꎬ

쏅헙뾪솽듎쳢믡퇐뺿닙ퟷ쾸

퓲ꎬ뚽듙룷횰쓜늿쏅볓뿬짳엺쇷
돌ꎬ쒿잰뷰틑뺭떽캻ꆣ

퓂탇벯췅룟벶뢱ퟜ닃볦쫗쾯
헾컱맙ퟞ뺧뇭쪾ꎬퟷ캪튻볒ퟜ늿

퓺룹폚짏몣뗄쏱펪웳튵ꎬ퓂탇벯
췅붫냑ퟔ짭랢햹죚죫짏몣탂튻싖

룟훊솿랢햹ꆣ

打造高素质
专业化的干部队伍

    龚正主持市政府党组会议，扎实推动新
时代党的组织路线在全市政府系统落地生根
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    在浦东康桥罗山路地铁站附
近， 曾有一块被中小型制造企业各
分天下的标准化厂房。 最近人们发
现，这里被一片外观高档、形似别墅
区的建筑群所替代。原来，这里将崛
起一片 E-one电竞产业园区，冒险
岛网络等一批游戏研发企业以及
TES等电竞俱乐部将陆续入驻。

8 月 1 日，2020 全球电竞大
会（以下简称“电竞大会”）将在浦东
举行， 这是推动上海电竞产业有序
健康发展、 打造上海 “全球电竞之
都”建设的重要举措。 就在上周五，

浦东新区刚刚举办了打造上海电竞
之都核心功能区———重点电竞游戏
项目集中签约， 腾讯等 30家游戏
企业、赛事机构、电竞场馆及配套服

务企业签约落地； 预计到明年新增
税收过 10亿元， 带动浦东新区电
竞游戏产业新增百亿营收。

作为国内电竞产业起步最早的
城市，早在 2017年，上海就将电竞
产业作为区域功能规划产业发展和
经济提升的重要引擎之一，并提出打
造“全球电竞之都”的产业蓝图。今年
电竞大会的主题是“致竞未来”，随着
浦东新区核心功能区等风生水起，上
海距离“全球电竞之都”还有多远？要
“打通关”还要闯过几道坎？

电竞，不就是“打游戏”吗，为什
么要打造“打游戏之都”？ 有人提出
困惑和质疑。 电子竞技，顾名思义，

是“电子+竞技”，是电子游戏比赛
达到“竞技”层面的体育项目。 随着
国家体育总局《体育产业“十三五”

规划》、文化部《“十三五”时期文化
产业发展规划》 等一系列产业规划

的出台， 中国电竞事业正由限制朝
着引导和扶持的方向发展， 社会认
可度逐渐提高， 在全球电竞产业全
球竞争力的“中国地位”日益凸显。

疫情之下，在线经济迅猛发展，

两大需求更是飙升。 一是以网上购
物类，如叮咚买菜、盒马鲜生为代表
的企业。另外一块就是电竞类，“宅家
经济”为其注入强心剂。 在传统体育
赛事几乎陷入停滞状态时， 电竞赛事
仍在疫情环境下延续———中国两大职
业电竞联赛———英雄联盟职业联赛
和王者荣耀职业赛事， 已于今年3月
初相继线上开赛; 今年 ChinaJoy

期间， 将举办第二届上海电竞周，让
人们回归竞技的速度与激情。

电竞产业在中国 “小荷才露尖
尖角”，产业发展蓝图要落地仍然路
漫漫。尽管属于在线经济的大范畴，

但线下的竞技对竞技场物理空间的

要求仍是首要因素。“为什么很多电
竞企业大咖选择落户浦东？ 大型场
馆是首要原因。”浦东新区文体旅游
局局长黄玮表示， 地标性电竞场馆
的建设，有利于吸引全球顶级赛事；

引进国际性赛事， 则可以增加中国
元素、中国原创内容，通过品牌赛事
放大上海在全球电竞产业的辐射力
和显示度。

除了梅赛德斯·奔驰文化中心
等 A类大型场馆之外，电竞还有许
多小组赛，或者俱乐部的联赛等，需
要其他中型场馆错位竞争。 随着电
竞这一新型体育项目的普及， 适合
普通市民的时尚、 个性化小型场馆
也有待拾遗补缺， 掀起年轻人电竞
消费的新潮流。

为了打造 “全球电竞之都”，本
市不少区域都使出 “洪荒之力”，发
布了诸多推动电竞产业的政策文

件。 浦东新区、静安区、闵行区等陆
续出台电竞产业发展政策， 从资金
扶持、支持赛事举办、引进电竞人才
等方面为电竞企业提供支持。 在本
届电竞大赛上， 中国游戏产业研究
院即将揭牌， 并发布电竞行业的新
规，让电竞有规矩自成方圆。

要形成电竞产业的 “朋友圈”，

政策扶持可以将其“扶上马”，行业
新规可以为其掌好舵， 还要久久为
功，仍需营商环境的“软实力”，助力
其形成头部企业领军、 上下游环环
相扣的产业链，引导其向“阳光、绿
色”的方向发展。

规范化的行业标准、 电竞人才
的专业培养、 电竞产业超级园区的
规划配套、电竞游戏的“把关人”与
个性化服务刚柔相济……只有打通
全产业链的各个堵点，“全球电竞之
都”才有选择上海的必然理由。

上海离“全球电竞之都”有多远？
宋宁华

新民眼
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솸쪳낲좫쪡뎤퓰죎훆뾼뫋릤ퟷ뚯풱
늿쫰쫓욵믡틩ꎬ쫐캯뢱쫩볇ꆢ쫐뎤릨

헽퓚짏몣럖믡뎡붲뮰쪱횸돶ꎬ튪볡
뻶맡뎹실쪵떳훐퇫ꆢ맺컱풺튪쟳ꎬ퓚

쫐캯뗄쇬떼쿂ꎬ뾸웰맡뎹맺볒솸쪳
낲좫뗄ꆰ짏몣떣떱ꆱꎬ듲퓬훷쿺쟸솸

쪳낲좫뗄ꆰ짏몣쳘즫ꆱꎬ캪뛡좡틟쟩

럀뿘뫍쪵쿖뺭볃짧믡랢햹쒿뇪쮫쪤
샻놣볝뮤몽ꆣ

릨헽잿뗷ꎬ튪볡돖뗗쿟쮼캬ꆢ럧
쿕틢쪶ꎬ볓뿬릹붨룼룟닣듎ꆢ룼룟훊

솿ꆢ룼폐킧싊ꆢ룼뿉돖탸뗄솸쪳낲
좫놣헏쳥쾵ꎬ퓚ퟶ뫃솸쪳낲좫릤

ퟷꆢ췆뷸솸쪳낲좫훎샭쳥쾵뫍훎샭
쓜솦쿖듺뮯뗈랽쏦ퟟ퓚좫맺잰쇐ꆣ

튪뻛붹솸쪳짺닺ꆢ뒢놸ꆢ볓릤ꆢ쇷춨ꆢ
쿺쫛ꆢ볠맜뗈좫맽돌ꆢ뛠뮷뷚ꎬ훘

뗣ꆢ늹뛌냥ꆢ잿죵쿮ꆣ튪춻돶훘뗣

쳡짽ꎬ잿뮯훊솿낲좫틢쪶ꎬ볓잿쓚뿘
맜샭뫍췢늿볠뚽ꎬ췆뚯듳쫽뻝뫍컯

솪췸뗈탂벼쫵퓋폃ꎬ췆뷸솸쪳펦벱
볓릤쓜솦붨짨ꎬ쪵쿖릩룸엤쯍쟾뗀

헻뫏폅뮯ꆣ
릨헽횸돶ꎬ튪못쪵퓰죎ꎬ탎돉췆

뷸솸쪳낲좫뾼뫋릤ퟷ뗄잿듳뫏솦ꆣ

튪냑컈ꆰ랽쿲엌ꆱꎬ췆뚯탎돉헾뢮뒢
놸폫웳튵뒢놸릦쓜뮥늹ꆢ킭춬룟킧

뗄탂룱뻖ꎬ볓잿솸폍욷없붨짨ꎬ췆뷸
싌즫룟훊룟킧랢햹ꆣ튪얡샎ꆰ퓰죎

랧ꆱꎬ뷸튻늽톹쪵늿쏅ꆢ룷쟸뫍웳튵
퓰죎ꆣ튪폃뫃ꆰ횸믓냴ꆱꎬ늻뛏붡좫솸

쪳낲좫퓰죎훆뾼뫋냬램ꎬ쾸뮯뾼움
횸뇪ꆣ

쫐캯뎣캯ꆢ뎣컱뢱쫐뎤돂틺
돶쾯ꆣ

    国务院召开全国粮食安全省长
责任制考核工作动员部署视频会，
龚正在上海分会场讲话

扛起贯彻国家粮食
安全的“上海担当”

上汽海外销量保持第一

上海认定193家民企总部
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    역붭슷 602 뫅뗄

듳쓾뗂뇘틗풰ꎬ쫇짏몣

뗧웸벯췅샏뎧랿ꎬ죧뷱
돉캪뗧ퟓ짌컱닺튵풰

쟸ꆣ죕잰ꎬ뿆톧뾧럈망
퓚풰쟸뷒쒻ꎬퟷ캪듳쓾

슷뷖뗀뿆킭뗄쳘즫뿆
웕헳뗘ꎬ붫춨맽쾵쇐뿆

웕믮뚯ꎬ캪쾽쟸냗쇬ꆢ

쟠쓪뗈좺쳥쳡릩쳘즫
컄뮯풴ꆣ

놾놨볇헟 孙中钦
쪵쾰짺 华天择

짣펰놨뗀

年收入超2万亿元 吸纳就业近30万人


